

DIARIO DEL NORTE

Periódico de la Región Caribe

INICIO LA GUAJIRA POLÍTICA JUDICIALES CARIBE NACIÓN MUNDO OPINIÓN EDITORIAL EDICIÓN IMPRESA SOCIALES MÁS ▾

Ecopetrol rechaza atentado contra el oleoducto Caño Limón–Coveñas en zona rural de Arauquita

Por: **Redacción** — noviembre 17, 2025

Esta página web usa cookie para mejorar tu experiencia de navegación, al continuar aceptas nuestra política de uso de cookie. [Consulta la aquí](#)

Aceptar!



Ecopetrol denunció un nuevo atentado contra la infraestructura petrolera nacional tras registrarse una explosión en un tramo del oleoducto Caño Limón–Coveñas, ubicado en la zona rural del municipio de Arauquita, en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela. El hecho ocurrió en la vereda Las Acacias, donde desconocidos habrían provocado la ruptura del ducto, generando una emergencia ambiental y operativa.

Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol** y encargada del transporte de hidrocarburos, informó que activó de inmediato su plan de emergencia y contingencia para controlar la pérdida de crudo en el área afectada. Equipos técnicos fueron desplazados para iniciar la verificación del terreno, mientras que unidades del Ejército Nacional aseguraron el perímetro para garantizar el ingreso de los operarios y evitar nuevos riesgos para la población.

La empresa hizo un llamado a la comunidad para que no se acerque al sitio hasta que culminen las labores de control y reparación, e indicó que este tipo de atentados representan una seria amenaza para el ambiente, la seguridad de las comunidades cercanas y el desarrollo económico del país. Tanto Cenit como **Ecopetrol** reiteraron su repudio frente a estos hechos e instaron a que cesen los ataques contra la infraestructura energética nacional.

Le puede interesar

Fiscalía Militar y Policial inicia indagación por bombardeo en Guaviare donde murieron siete menores de edad

Gobernación de Cundinamarca avanza en la remoción del derrumbe para reabrir la vía Anapoima–Apulo este lunes festivo

Este atentado se suma a una serie de acciones similares registradas en los últimos años en Arauca, una región donde persisten grupos armados ilegales, entre ellos estructuras del ELN. El oleoducto Caño Limón–Coveñas, que conecta los campos petroleros de Arauca con el puerto de Coveñas en el Caribe a lo largo de 770 kilómetros,

es considerado uno de los corredores estratégicos más sensibles del país por su importancia para el transporte de crudo y su alta vulnerabilidad frente a actividades criminales.

Más noticias



Fiscalía Militar y Policial inicia indagación por bombardeo en Guaviare donde murieron siete menores de edad

⌚ NOVIEMBRE 17, 2025



Gobernación de Cundinamarca avanza en la remoción del derrumbe para reabrir la vía Anapoima-Apulo este lunes festivo

⌚ NOVIEMBRE 17, 2025



ONU exige al Estado colombiano acciones urgentes para proteger al pueblo wayuu tras incursión armada en la Alta Guajira

⌚ NOVIEMBRE 17, 2025



Colombia llega a la final mundial de los Global Coffee Awards 2026

⌚ NOVIEMBRE 16, 2025



Influencer marketing en Colombia: una industria que ya mueve \$230 mil millones y sigue en ascenso

⌚ NOVIEMBRE 16, 2025



Capturan a alias 'Dorado', presunto responsable del homicidio del líder social Diego Ruiz en Pradera

⌚ NOVIEMBRE 16, 2025



Dos muertos y tres heridos dejó el volcamiento de una chiva en zona rural de Miranda, Cauca

⌚ NOVIEMBRE 16, 2025



Ley Ángel y Ley Empatía: el país refuerza las sanciones contra el maltrato animal

⌚ NOVIEMBRE 16, 2025

DIARIO DEL NORTE
Periodico de la Región Caribe

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Nuestros sitios

[Términos y Condiciones](#) / [Derechos de Autor y Propiedad Intelectual](#) /
[Política de uso de cookies](#) / [Política de Tratamiento de Datos](#) /
[Directrices Editoriales](#)

Síguenos

[f](#) [X](#) [o](#)

